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PEDESTRES têm que escolher trafegar na lama ou entre 

PROBLEMAS com as árvores, como queda de galhos são recorrentes em diversas ruas do Centro

VEREADOR Marcelo Chitão se reúne com representantes das empresas PetroIta, Cascatinha e presidente da CPTrans

CHUVA constante provoca deslizamento de terra que fechou rua

Vereador se reúne com empresas e CPTrans
Marcelo Chitão tratou assuntos sobre o transporte coletivo no município

Deslizamento de terra 
interdita a João Xavier

Minifootball assume Petroliga e 
se torna a maior da cidade

Falta de acostamento coloca vida de 
pedestres em risco na Silveira da Mota

Queda de galhos oferece perigo aos 
pedestres no Centro Histórico
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Diário nos bairros

O vereador Marcelo Chitão, 
esteve na CPTrans na manhã 
desta quinta-feira, onde se reu-
niu com os representantes das 
empresas PetroIta e Cascati-
nha, para tratar alguns assun-
tos, entre eles a oferta de coleti-
vos no município, aquisição de 
novos veículos para as linhas 
afetadas com constantes que-
bras e os investimentos futuros 
no transporte público do muni-
cípio. O presidente da CPTrans, 
Fernando Badia, anfitrião do 
encontro, também esteve pre-
sente. 

Os problemas enfrentados 
pelos usuários do transporte 
coletivo da cidade não são uma 
novidade e, com a função de fis-
calizador, o vereador Marcelo 
Chitão vem buscando o diálogo 

com governo, empresas e popu-
lação. 

- Encontros como esses são 
importantes para que, por meio 
do diálogo e o entendimento en-
tre as partes, a população seja 
atendida com qualidade e segu-
rança. Minha postura será sem-
pre de buscar soluções para o pe-
tropolitano. O prefeito Rubens 
Bomtempo já nos garantiu que 
medidas estão sendo tomadas e 
eu tenho certeza que em breve 
teremos boas notícias no que se 
refere ao transporte público - de-
clara o vereador. 

As empresas, PetroIta e Cas-
catinha, garantiram no encontro 
que já estão sendo adquiridos 
novos coletivos e que outros in-
vestimentos acontecerão nas 
próximas semanas.

ATO ME ADM 167/2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- CONCEDER, nos termos da Lei 
nº 6.946/12, artigo n° 163, parágrafo 3º, 
de 04 de abril de 2012, bem como suas 
alterações posteriores, 03 (três) meses 
de Licença-Prêmio convertida em pecú-
nia, ao servidor Ricardo Barbosa Soa-
res, matrícula n° 1141.159/12, ocupante 
do cargo efetivo de Consultor Técni-
co Legislativo I-J, referente o período 
aquisitivo compreendido no qüinqüênio 
05/11/2012 a 04/11/2017, conforme des-
pacho exarado nos termos do processo 
administrativo 1381/2021.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 20 de de-
zembro de 2022.

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATO ME ADM 168/2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- CONCEDER, nos termos da Lei 
nº 6.946/12, artigo n° 163, parágrafo 

3º, de 04 de abril de 2012, bem como 
suas alterações posteriores, 03 (três) 
meses de Licença-Prêmio convertida 
em pecúnia, ao servidor Jose Carlos 
Lisboa Recarey Eiras, matrícula n° 
1086.135/11, ocupante do cargo efeti-
vo de Agente Legislativo I-D, referente 
o período aquisitivo compreendido no 
qüinqüênio 01/09/2011 a 30/08/2016, 
conforme despacho exarado nos 
termos do processo administrativo 
1729/2021.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 20 de de-
zembro de 2022.

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

PORTARIA PRE ADM nº 025-P/22

O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis, no uso da atribuição que lhe 
foi conferida pela Lei Orgânica Munici-
pal e o Regimento interno desta casa 
legislativa, resolve:
Art. 1º – Fica considerado Ponto Facul-
tativo na Câmara Municipal de Petró-
polis nos dias 23 e 30 de dezembro de 
2022.
Art. 2º – Esta Portaria entra em vigor na 
data de sua publicação.
Gabinete do Presidente da Câmara Mu-
nicipal, em 22 de dezembro de 2022.

Hingo Hammes
Presidente

CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS

PUBLICAÇÃO OFICIAL - 23/12/2022

Daniel Xavier – estagiário

Moradores da Pos-
se reclamaram ao jornal 
que o km um da Estrada 
Silveira da Mota, RJ-134, 
se encontra em péssi-
mas condições. Por conta 
dos buracos e da falta de 
acostamento, o pedestre 
ou divide a estrada com 
carros e caminhões, colo-
cando sua vida em risco. 
Há também o fato da pas-
sagem se tornar um la-
maçal em dias de chuva, 
prejudicando ainda mais 
o tráfego dos cidadãos.

“O pedestre ou anda 
no meio da lama ou divi-
de a estrada com carros 
e caminhões. E também 
há o fato de ser uma es-
trada muito movimenta-
da, onde passam muitos 
caminhões porque liga a 
Posse a São José do Vale 
do Rio Preto, que tem 
um grande escoamento 
das granjas. Porém, até 
hoje, nunca houve um 
projeto de melhorias pra 
esse trecho. Meus pais 

moram há 15 anos ali e 
nunca teve nada!”, conta 
uma das moradoras do 
local.

Assim, questiona-
mos o Departamento de 
Estradas de Rodagem 
(DER) a respeito do moti-
vo do trecho não possuir-
calçamento, se há planos 
de se construir uma cal-
çada nesta parte da via e, 
por fim, se há planos de 
instalar mais sinalizações 
para prevenir acidentes 
no local, já que ali é uma 
estrada movimentada.

Em nota, a resposta 
encaminhada até nós pelo 
DER foi à seguinte: “A 
obra para esse trecho da 
RJ-134 está em fase de li-
citação. Ressaltamos ain-
da que o Departamento 
de Estradas de Rodagem 
(DER-RJ) realiza regu-
larmente serviços de con-
servação e a manutenção 
das rodovias estaduais de 
sua responsabilidade. As 
operações ‘tapa-buracos’ 
são executadas a cada se-
mana”.

Daniel Xavier – estagiário

Uma árvore localiza-
da no n° 450 da Rua do 
Imperador (em frente a 
Lojas Americanas) apa-
rentemente teve uma 
poda mal feita, pois há 
diversos galhos pendu-
rados que, constante-
mente, despencam na 
via, segundo pedestres. 
Eles, inclusive, recla-
mam da condição da ár-
vore que oferece perigo 
para quem passa por ali.

No entanto, este não 
é um problema novo. A 
condição de abandono no 
qual as árvores do Centro 
apresentam tem sido tema 
de debates entre cidadãos 
há tempos. “Os troncos de 
árvore estão totalmente 
secos e cheios de erva-de-
-passarinho, era questão 
de tempo até esses proble-
mas acontecerem”, contou 
um pedestre.

Assim, a queda de 
galhos se tornou um 
problema recorrente. A 
abundância de galhos, 
folhas e ervas tornam 

a estrutura demasiada-
mente pesada, ocasio-
nando então as quedas 
de galhos e oferecendo 
perigo para aqueles que 
transitam próximo a es-
tas árvores.

Entramos então em 
contato com o poder pú-
blico a respeito da con-
dição da árvore em fren-
te a Lojas Americanas, 
questionando se houve, 
de fato, uma poda reali-

zada nesta árvore e se há 
pretensão de se retirar os 
galhos pendurados even-
tualmente. No entanto, 
até o fechamento desta 
edição, não obtivemos 
resposta.

Na manhã desta quin-
ta-feira (22), um desliza-
mento de terra fechou a 
Rua João Xavier, no Duar-
te da Silveira. A terra der-
rubou, inclusive um poste 
de energia. Segundo mo-
radores, a Defesa Civil e a 
concessionária de energia 

já foram acionadas. Nin-
guém se feriu.

Às 11h, a Defesa Civil 
informou que o primeiro 
atendimento foi prestado, 
e a equipe técnica da DC 
(engenharia e geologia) 
está no local. Enel e Com-
dep atuaram na limpeza.

Um dos esportes mais 
populares do país, com 
aproximadamente 12 mi-
lhões de praticantes no 
território nacional tem for-
te presença na cidade im-
perial. A entidade máxima 
do esporte no país, Mini-
football Brasil, começou a 
sua atuação em Petrópolis 

em 2020 com sua primei-
ra liga oficial, a Liga Mi-
nifootball Petrópolis, que  
ganhou uma forte aliada 
para a próxima tempora-
da. A Petroliga, considera-
da a maior liga de Futebol 
7 da cidade, está migrando 
todas as suas competições 
para a Minifootball. 
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